

Octubre 2, 2017

El gobernador Omar Gutiérrez encabezó el acto inaugural. La obra, que contó con una inversión estimada de 20 millones de pesos, cuenta con bicisendas, espacios verdes e iluminación.

El gobernador Omar Gutiérrez inauguró el sábado a la tarde el Área Recreativa Costera Metropolitana Río Neuquén-Paseo Recreativo de la Costa en Centenario. Lo hizo acompañado por el intendente de esa localidad, Esteban Cimolai.

En su discurso, el mandatario provincial señaló que se trata de "un espacio que permite vivir de frente y de cara al río", que se incorpora "a la vida ciudadana" y se transforma en "un nuevo atributo turístico para el desarrollo económico y social de Centenario".

"Esta obra es de estricta reparación histórica y de justicia social para todo Centenario", manifestó el gobernador y aseguró que "con espacios como este le ganamos a la droga y el alcohol. Toda la familia se va a encontrar para integrarse en el marco de la paz, el respeto y la armonía".

Gutiérrez recordó que "estamos a muy pocos días de cumplir un nuevo aniversario" y destacó que, como parte de las actividades, está previsto que se inaugure la planta alta del hospital, el polideportivo en el barrio Vista Hermosa, una cancha de fútbol de césped sintético y una plaza.

También mencionó que en los próximos días se iniciará la obra de asfalto en la ruta provincial N° 7 y agregó: "Estimo que el martes vamos a estar inaugurando el cuarto puente sobre ruta 7 y tercer puente sobre el río Neuguén para integrarnos y acercarnos".

Además, indicó que al haber estado presente en el autódromo de la localidad el TC Mouras, que "también reactiva nuestra economía y es fruto de los brazos extendidos en esta infraestructura deportiva, recreativa y cultural que Centenario ha sabido construir".

Por último, Gutiérrez agradeció a los trabajadores y a la empresa constructora que ejecutó la obra.

Por su parte, Cimolai destacó que el paseo marca "un antes y un después" para el barrio Villa Obrera, que "se merecía esta obra".

Además, agradeció "al gobierno provincial y al gobernador por tener la decisión de apostar por Centenario".

Por último, dijo que el objetivo es que el paseo "sea un lugar de inclusión y de integración".

También participaron del acto la vicepresidenta primera de la Legislatura, Alma Sapag; el presidente de la Unidad Provincial de Enlace y Ejecución de Proyectos con Financiamiento Externo (Upefe), Claudio Garretón; diputados provinciales, concejales, funcionarios provinciales y municipales, entre otros.

## El paseo

La obra incluyó la construcción de infraestructura en balneario y camping; sendas peatonales; bicisendas; forestación, parquización y riego; estacionamientos; equipamiento e iluminación.

Las tareas se realizaron a través del programa de Desarrollo de Áreas Metropolitanas para el Interior (DAMI). Contaron con una inversión estimada de 20 millones de pesos, que fueron financiados en un 75 por ciento por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y un 25 por ciento por la provincia.

La obra forma parte de un plan de inversiones en paseos costeros con el objetivo de que las ciudades integren el río a su vida cotidiana y social, respetando el medioambiente.

A través del DAMI, se trata del tercer paseo que se inaugura dentro de un plan de cuatro en distintas localidades. Ya se pusieron en funcionamiento los de Senillosa y Neuquén capital, mientras que resta el de Plottier.

Neuquén Informa